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IPTU DE ITAJAÍ- “Estamos lançando o IPTU com benefícios para o bom pagador. Itajaí é uma das únicas cidades 
que premia o cidadão que pagou seu imposto em dia com um desconto de 10%. Além disso, temos os descontos para 

o pagamento em cota única antecipado”, secretário de Fazenda, Rodrigo Silveira.
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A Unidade de Acolhimento Provisório 
de Animais (UAPA) promove primeira 
feira de adoção do ano em Itajaí 
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Surfistas catarinenses disputam 
campeonato mundial júnior nas Filipinas



A posse dos novos secretários de Estado será 
nesta quarta-feira, 10, em ato que antecede a 
primeira reunião do Colegiado de 2024, realizada 
na Fiesc. 

O governador Jorginho Mello atenderá a 
imprensa na chegada ao local por volta das 10h, 
e depois participa do encontro de trabalho com 
todo o secretariado, que será fechado. 
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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Santa Catarina deve se manter em alerta para 
os próximos meses, porque de acordo com o 

monitoramento da Secretaria de Proteção e Defesa Civil, 
o fenômeno El Niño deve seguir atuante e influenciando 
a região Sul do Brasil ao longo de todo o verão de 2024. 
O que significa que teremos temperaturas bastante 
elevadas pela frente. E quanto mais quente, maior o risco 
dos temporais de Verão com grandes volumes de chuva 
em um curto período de tempo. 

Em um passado não tão distante, entre o final de 2019 
e o início de 2023 houve uma influência de uma La Niña 
que acabou favorecendo um período prolongado de 
estiagem, principalmente no grande Oeste Catarinense e 

que acarretou em prejuízos bilionários ao setor agrícola 
da região, com 42% das cidades catarinenses decretando 
situação de emergência.

Já no final de 2023, o governo catarinense realizou 
um esforço hercúleo para minimizar os danos que uma 
temporada de chuvas intensas causaram. Levando em 
consideração tudo que o Estado vem sofrendo nos últimos 
meses por causa das enchentes, será que ele está 
preparado para encarar estes novos desafios?

Trocando em miúdos, com base na previsão de tais 
fenômenos meteorológicos e no histórico de Santa 
Catarina, é preciso se antecipar ao que vem pela frente e 
o cenário não é de conto de fadas.

SC sofrerá influência de El Niño

Novos secretários

Contabilidade
O Centro de Eventos de Balneário Camboriú, no Litoral 

Norte de Santa Catarina, irá sediar o maior evento da 
contabilidade brasileira, marcado para os dias 8, 9, 10 e 11 
de setembro de 2024. As inscrições para participar estão 
abertas e a expectativa é de que o 21º Congresso Brasileiro 
de Contabilidade reúna mais de 6 mil profissionais, 
empresários e estudantes de todo o país e da América 
Latina. Paralelamente, no mesmo local, acontecerá uma 
feira de negócios, com espaço para acolher cerca de 100 
expositores que queiram divulgar produtos e serviços 
voltados para a área contábil.

Processo seletivo
A Universidade do Estado de Santa Catarina (Udesc) abre 

inscrições de dois processos seletivos nesta quarta-feira, 
10, para o total de 25 vagas de professor substituto, em 
Balneário Camboriú, Chapecó, Florianópolis, Ibirama, 
Joinville, Lages e Pinhalzinho. As oportunidades são para 
período temporário em diferentes áreas do conhecimento. 
As inscrições podem ser realizadas até 19 de janeiro, com 
isenção da taxa, pelos candidatos doadores de sangue e/ou 
medula, além de voluntários da Justiça Eleitoral e jurados 
com atuação no Tribunal do Júri; e até 24 de janeiro, com 
pagamento de boleto de R$ 100, pelos candidatos em geral.

Horário reduzido
No período de 8 a 31 de janeiro, o horário de expediente da Justiça Eleitoral de Santa Catarina será excepcionalmente das 

13h às 18h, de segunda a sexta-feira. O horário especial é válido para a Sede do Tribunal Regional Eleitoral (TRE-SC) e para 
todos os cartórios eleitorais do estado. A decisão foi publicada na Portaria P N. 1/2024, assinada pelo Presidente do TRE-SC, 
desembargador Alexandre d’Ivanenko, e leva em consideração o mesmo expediente estabelecido no Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE).

Assiduidade
O deputado Gilson Marques (NOVO) foi o único catarinense que apresentou 100% de presença nas sessões do 

Plenário da Câmara dos Deputados, no ano de 2023. É o que destaca a matéria publicada na última semana no Portal 
Uol, através do Congresso em Foco. O texto apresenta os 30 deputados que participaram de todas as sessões em 
2023. Gilson também foi considerado o 5º deputado que mais faz oposição ao Governo Lula segundo o Portal Poder 
360. O índice é medido através do percentual de votações de cada parlamentar em relação às orientações de voto do 
Governo. 

“Fui criticado por obstruir projetos, por votar contra o Governo Lula e por falar o que no fundo muitos pensam e 
não têm coragem. Sigo firme no meu propósito de fiscalizar e denunciar os retrocessos desse desgoverno. Estamos 
cansados de tantos gastos desnecessários, projetos ruins, escândalos de corrupção e de tentarem cercear nossa 
liberdade de expressão. Estou aqui para ser a voz das pessoas!”, destacou Marques.

Rota em Porto Belo
Nesta terça-feira, 8, o município de Porto Belo realizou o alfandegamento do navio MSC Musica, o que marca a retomada 

da nacionalização de cruzeiros estrangeiros na cidade após 22 anos. Com isso, o município está habilitado a ser a primeira 
escala nacional de viagens internacionais e a receber passageiros de todo o mundo. O MSC Musica veio da Argentina 
com 2.500 turistas a bordo e passou por uma primeira escala-teste na cidade. Uma segunda escala está prevista para o 
dia 17 de janeiro. As duas experiências servirão para apontar eventuais adequações necessárias para a implementação 
permanente do serviço. Com isso, no próximo ano, Porto Belo poderá receber um número ainda maior de escalas 
internacionais. Segundo a presidente da Fundação de Turismo, Zene Drodowski, o alfandegamento projeta Porto Belo a nível 
internacional, além de movimentar a economia do município.

Foto: Eduardo Valente/Secom
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DUMPING – FERRAMENTA PARA BENEFICIAR SETORES PROTEGIDOS?
O antidumping é reconhecido pelos 
sistemas jurídicos internacionais, 
considerando em primeiro lugar ser a 
resposta rápida para inibir preços que 
sejam indiscutivelmente injustos. 
Em tese, essa seria a motivação do 
pedido de antidumping requerido 
Petroquímica Nacional sobre 
produtos plásticos produzidos pelos 
EUA e Canadá.

Ao mesmo tempo que um 
antidumping pode aumentar os 
lucros de uma empresa, também 
pode reduzir sua produtividade, 
uma vez que pode aumentar o 
custo de produção das empresas 
transformadoras, aumentando os 
preços para os consumidores finais 
e reduzindo o apetite pelo consumo. 
Essa questão foi objeto de análise 
do Banco Mundial que detectou 
tais evidências em processos de 
dumping em setores governamentais 
protegidos.

Em 2019 o Banco Mundial 
assessorou o Brasil, sobre como 
agilizar o uso do princípio de interesse 
público na análise antidumping no 
sentido de que naquele período de 
pandemia a imposição de medidas 
antidumping poderiam causar 
prejuízos à cadeia de valor, já que 
vários insumos essenciais estavam 
escassos no mercado interno inclusive 
por uma produção da Petroquímica 
Nacional reduzida.

Com isso, o Brasil, em 2019 
implementou mudanças no desenho 
institucional e nos procedimentos 
legais e econômicos que estavam 
sendo utilizados para realizar análises 
de interesse público nas investigações 
de antidumping. Essa nova estrutura 
incluiu um novo departamento do 
Ministério da Economia, a Sub-
secretaria de Defesa Comercial 
e interesse Público, em 2023 
substituído pela Secretaria Especial 
de Comercio Exterior e Assuntos 
Internacionais com atribuições 
delegadas ao DECOM por meio do 

decreto 11.427 de 02 de março de 
2023, art. 23 e Portaria SECEX 237 
de março de 2023.

Em 2019 o instrumento serviu 
para reduzir a quantidade de medidas 
antidumping de forma mais rápida, 
garantindo crescimento, maior 
competitividade e sobrevivência da 
indústria transformadora nacional. 
Foi a partir daí que novos produtos 
mais elaborados, com tecnologia de 
ponta ficaram conhecidos no Brasil, 
demonstrando claramente que a 
Petroquímica Nacional em nada 
havia evoluído a décadas.

O problema é que o instrumento 
de análise foi simplificado e distorcido 
pela reforma de 2023 reduzindo 
a segurança jurídica que havia na 
reforma anterior. Antes a ferramenta 
utilizada como forma de impulsionar 
o mercado e manter a produção 
de produtos essenciais, médicos, 
hospitalares, alimentícios e outros, 
hoje, distorcida para supostamente 
mascarar a ineficiência e falta de 
visão de um monopólio, que reclama 
sua participação em um mercado que 
ele sequer tem capacidade de atender 
na sua totalidade.
KATIA MARASCHI - Economista, 
Especialista em Finanças pela 
Fundação Getúlio Vargas, Mestre em 
Administração pela Univali. E-mail: 
katia@kmassessoria.com.br



A Guarda Municipal de Itapema realizou 
uma ação de patrulhamento preventivo na 
Praia Grossa, uma das áreas naturais mais 
frequentadas por moradores e turistas. 
Durante a operação, os agentes fiscalizaram 
e orientaram os presentes sobre regras 
de uso do espaço público, garantindo o 
cumprimento da Lei Municipal nº 115/85, 
conhecida como Código de Posturas. A 
fiscalização abordou, entre outros pontos, 
a proibição de fogueiras, além de alertar 
sobre o uso inadequado de barracas ou 

quaisquer dispositivos fixos para abrigo que 
não estejam autorizados pela legislação. 
As ações visam proteger o meio ambiente 
e garantir que o local seja utilizado de 
forma segura e ordenada. O secretário 
de Segurança Pública, Juarez Ferreira, 
destacou a importância do trabalho 
preventivo da GM. “A Praia Grossa é 
um patrimônio natural da nossa cidade e 
precisa ser preservada. Essas fiscalizações 
são fundamentais para evitar abusos, 
garantir a segurança de todos e preservar o 
espaço para as futuras gerações,” afirmou. 
O prefeito Alexandre Xepa reforçou que 
a segurança é uma das prioridades de sua 
gestão. “Nossa cidade precisa de atenção 
especial em todas as áreas, e a segurança 
é uma delas. Vamos dar todo o aparato 
necessário para que Itapema seja cada 
vez mais um exemplo de cidade segura e 
organizada,” declarou. As operações da 
Guarda Municipal continuarão de forma 
regular, não só na Praia Grossa, mas em 
outros pontos estratégicos da cidade, 
abrangendo trânsito, fiscalização ambiental 
e outros setores importantes.

A operação Estação Verão, realizada 
pela Polícia Militar de Santa Catarina 
(PMSC), tem apresentado resultados 
expressivos na redução de crimes em 
comparação ao mesmo período do ano 
passado. Desde o início da ação, em 20 
de dezembro de 2024, já foram mais de 
49 mil ocorrências atendidas. As ações 
estratégicas de policiamento ostensivo 
e preventivo contribuíram para a 
queda de índices de diversas naturezas, 
reforçando a segurança da população 
durante a temporada de verão. As 
mortes violentas tiveram uma redução 
de 19%, passando de 16 casos em 2024 
para 13 em 2025. Crimes como furto 
e roubo também registraram quedas 
significativas. Os furtos diminuíram 
17% (de 2.772 para 2.312) e roubos 
caíram 22% (de 139 para 109). Ações 
de policiamento em áreas de grande 
circulação de pessoas e o aumento da 
presença policial em pontos estratégicos 
foram fundamentais para alcançar esses 
resultados. Outros índices também 
reforçam a eficácia da operação. Os 
casos de ameaça reduziram 23%, lesões 
corporais caíram 24% e o estelionato 
teve a maior queda, com 41% menos 
registros (de 1.607 em 2024 para 942 em 

2025). De acordo com o comandante-
geral da PMSC, coronel Aurélio José 
Pelozato da Rosa, “esses números 
refletem o impacto positivo das ações 
integradas da PMSC com o apoio de 
órgãos parceiros e da comunidade. 
Estamos sempre preparados para a 
preservação da ordem pública em 
nosso estado, principalmente neste 
período que recebemos turistas de 
diversas partes do país e estrangeiros”. 
A operação Estação Verão segue em 
andamento até o dia 5 de março de 2025, 
com o aumento do efetivo, unidades 
especializadas e o reforço dos novos 605 
soldados formados no final de 2024. Os 
esforços estão concentrados em áreas 
de maior movimentação turística para 
preservar a ordem pública e garantir 
que catarinenses e turistas possam 
aproveitar o verão com tranquilidade.
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Reforma administrativa marca nova gestão em Itapema e 
economia deve chegar a R$ 3,2 milhões aos cofres públicos

Estação Verão: Polícia Militar de SC registra redução 
de crimes no início das atividades durante a temporada

Guarda Municipal de Itapema realiza ações 
de fiscalização e orientação na Praia Grossa

O prefeito de Itapema, Alexandre Xepa, 
editou, nesta segunda-feira (6), a Medida 
Provisória nº 002/2025, que promove uma 
reforma administrativa significativa no 
município. A medida inclui a criação de 
três novas secretarias — Pessoa Idosa, 
Governo e Infraestrutura e Desenvolvimento 
Econômico e Habitação — e otimiza a 
estrutura do Poder Executivo, garantindo 
uma economia estimada de R$ 3,2 milhões 
ao longo do mandato. Mesmo com a criação 
das novas pastas, a MP reduz o número de 
cargos comissionados e ajusta os níveis 
salariais de cargos existentes, assegurando 
o equilíbrio fiscal e mantendo as despesas 
com pessoal abaixo dos limites estabelecidos 
pela Lei de Responsabilidade Fiscal. “Nós 
assumimos o compromisso de fazer mais 
com menos. Essa reforma é o primeiro passo 
para modernizar a administração e garantir 
uma gestão eficiente, com menos custos 
e mais resultados para nossa população. 
Criamos novas secretarias importantes, mas 
reduzimos cargos e ajustamos despesas para 
manter tudo equilibrado,” afirmou o prefeito 
Alexandre Xepa.
Novas secretarias e suas funções
Secretaria de Políticas à Pessoa Idosa: 

Voltada a atender mais de 12% da população 
da cidade que pertence à melhor idade. A 
nova pasta será responsável pela gestão de 
três centros de convivência, bem como pela 
de saúde e assistência social.Coordenação 
de políticas integradas voltadas ao público 
idoso.
Secretaria de Desenvolvimento Econômico 
e Habitação: Com foco em promover o 
desenvolvimento econômico e facilitar 
o acesso à moradia, a pasta buscará 
implementar projetos como a construção 
de mais de 1.000 habitações de  quatro 
anos, utilizando técnicas.Interesse social 
nos próximos construtivas inovadoras e 
sustentáveis.
Secretaria de Governo e Infraestrutura: 
Criada para modernizar processos 
administrativos, melhorar a eficiência do 
serviço público e coordenar  
• a execução de políticas públicas de forma 
integrada.
O secretário Marcelo Correa, reforçou que a 
medida visa otimizar os recursos e garantir 
que os investimentos sejam direcionados 
às áreas que mais necessitam. “Estamos 
iniciando um novo ciclo em Itapema, com 
foco em resultados e eficiência. Essa reforma 
não é apenas uma reorganização estrutural, 
mas também uma maneira de trazer mais 
transparência e agilidade para atender as 
necessidades do município,” pontuou.
Economia e responsabilidade fiscal
A MP promove uma gestão mais enxuta e 
focada em resultados. A economia gerada será 
utilizada em investimentos prioritários, como 
saúde, educação, habitação e infraestrutura, 
áreas consideradas estratégicas para o 
desenvolvimento da cidade.

A Secretaria de Obras de Itajaí iniciou 
uma força tarefa de reparo na iluminação 
pública das praias de Itajaí com o 
objetivo de melhorar a visibilidade do 
local e proporcionar maior segurança 
aos moradores e turistas. A ação 
incluiu a substituição de lâmpadas 
queimadas em pontos estratégicos, 
como o estacionamento do molhe, Praia 
do Atalaia além de toda a extensão da 
Praia Brava. Durante a manutenção foi 
realizada a instalação de fiação aérea, 
uma medida necessária para evitar 
furtos, que têm sido um problema 
recorrente na região. De acordo com o 
Secretário de Obras, TarcízioZanelatto, 

a estratégia garante segurança durante 
a época de maior movimento da região. 
“Hoje, as praias de Itajaí apresentam 
uma excelente qualidade de água, com a 
maioria dos pontos próprios para banho. 
Isso tem atraído muitas pessoas e é 
essencial que a cidade ofereça condições 
necessárias para a prática de esportes e 
lazer, tanto na areia quanto no mar. A 
iluminação de qualidade é fundamental 
para que a população se divirta com 
segurança e por muito mais tempo”, 
salientou Zanelatto. A força tarefa para 
recuperar a iluminação pública das 
praias de Itajaí seguirá acontecendo nos 
próximos dias. Foto: Divulgação

Secretaria de obras repara iluminação no molhes e praia brava em Itajaí
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Contribuinte pode pagar Iptu com prazos e descontos especiais em ItajaíItapema e Camboriú firmam parceria histórica para pavimentação do Morro do Encano

Porto Belo Divulga Datas e Descontos para o Pagamento do IPTU 2025

O IPTU (Imposto Predial e Territorial Urbano) é 
uma importante arrecadação que traz melhorias 
para a saúde, educação, segurança pública e 
infraestrutura do município. Por isso, é de suma 
importância, que os contribuintes estejam em 
dia com o município. Os carnês de 2025 estarão 
disponíveis para pagamento a partir do dia 15 
de janeiro, com condições especiais de desconto 
e parcelamentos.  Quem optar pelo pagamento 
em cota única terá 20% de desconto se quitar 
até o dia 15 de fevereiro. Para os pagamentos 
até 15 de março o desconto é de 10%. Já para 
quem preferir o parcelamento, é possível dividir 
o valor em até 10 vezes, com a primeira parcela 
vencendo em 15 de março de 2025 e as demais 
com vencimento no dia 15 de cada mês.
Para os cidadãos que pagaram o IPTU 2024 
em dia, o Município de Itajaí ainda garante um 

desconto de 10% no valor do imposto. A fatura 
é gerada automaticamente e já é entregue aos 
contribuintes com o abono. “Estamos lançando o 
IPTU com benefícios para o bom pagador. Itajaí 
é uma das únicas cidades que premia o cidadão 
que pagou seu imposto em dia com um desconto 
de 10%. Além disso, temos os descontos para o 
pagamento em cota única antecipado”, destaca 
o secretário de Fazenda, Rodrigo Silveira. “Para 
uma boa gestão das contas públicas, é importante 
manter o equilíbrio entre a arrecadação e os 
gastos. Por isso o governo está iniciando um 
grande processo de revisão de despesas a fim 
de dar mais efetividade à aplicação do dinheiro 
do contribuinte”, aponta Silveira. Os carnês 
estarão disponíveis no site oficial da Prefeitura 
a partir de 15 de janeiro e também poderão ser 
impressos na Praça do Cidadão. Para os imóveis 
com construção, a entrega dos carnês pelos 
Correios começará na última semana de janeiro. 
A correção do valor do IPTU será feita com 
base no IPCA acumulado entre novembro de 
2023 e outubro de 2024, no valor de 4,7581%. 
Além disso, alguns imóveis continuam com o 
aumento previsto na Planta Genérica de Valores 
de 2018, com reajustes limitados a 15% ou 
20%, já considerando a correção do IPCA. Os 
contribuintes podem acessar o site da Prefeitura 
ou comparecer à Praça do Cidadão para mais 
informações e esclarecimentos. Foto: Maurício 
Louzada

Cota Única do IPTU 2025 já está 
disponível aos contribuintes em Itapema

A Prefeitura de Itapema, por meio da Secretaria de 
Finanças, já disponibilizou para pagamento em cota 

única o Imposto Predial e Territorial Urbano (IPTU) 
2025. O documento pode ser acessado pela internet 
no site da Prefeitura de Itapema (www.itapema.sc.gov.
br), solicitado por e-mail (boleto.iptu@itapema.
sc.gov.br), ou retirado pessoalmente no Setor de 
IPTU no Paço Municipal, das 9h às 18h. Neste ano, 
os contribuintes que estão em dia com os tributos 
já tiveram o Bônus Adimplência de 6% embutido 
na parcela. Já quem aproveitar o pagamento em cota 
única terá 10% de desconto no valor a ser pago, com 
vencimento em 20 de fevereiro de 2025.
Boleto Coleta de Lixo
Os boletos da cota única da concessionária Ambiental 
de Limpeza Urbana também já estão disponíveis aos 
contribuintes com vencimento no dia 25 de fevereiro. 
O documento pode ser acessado pela internet  (www.
ambiental.sc) ou pessoalmente na Rua  147, n° 69 - Sala 
01, no Bairro Centro. Mais informações no telefone 
(47) 3169-2900  ou WhatsApp (47)  9 9963-5900.

Em um marco histórico para a região, os 
municípios de Itapema e Camboriú assinaram, 
nesta quinta-feira (9), um termo de cooperação 
para a pavimentação e modernização da estrada 
do Morro do Encano. A cerimônia contou com a 
presença dos prefeitos Alexandre Xepa e Leonel 
Pavan, além dos deputados estaduais Carlos 
Humberto, Emerson Stein e Júnior Cardoso. A 
estrada do Morro do Encano, uma via centenária 
que conecta os dois municípios, é considerada 
estratégica para melhorar a mobilidade urbana 
e aliviar o tráfego na BR-101. A pavimentação 
transformará a estrada em um importante 
corredor para o turismo e o transporte de 
mercadorias, fortalecendo a integração entre as 
cidades. O prefeito de Itapema, Alexandre Xepa, 
destacou a importância dessa união: “Agora é o 
momento de unir forças. Quando colocamos os 
interesses das nossas cidades em primeiro lugar, 
mostramos que é possível fazer acontecer, e 
quem ganha é toda a população.” O prefeito de 
Camboriú, Leonel Pavan, reforçou a relevância 
do projeto: “Essa parceria representa muito mais 
do que a pavimentação de uma estrada. Estamos 
trabalhando juntos para atender um desejo antigo 
da nossa população e melhorar a mobilidade 
urbana em toda a região.” O Deputado Emerson 
Stein, coordenador da Bancada do Vale do 
Itajaí na Alesc, se comprometeu com o apoio 
dos parlamentares estaduais: “Vamos aplicar as 
emendas impositivas necessárias para viabilizar 
esta obra tão aguardada pela população. A 
pavimentação do Morro do Encano não apenas 
reduzirá os congestionamentos entre Camboriú 
e Itapema, mas também terá um impacto direto 
no turismo e na economia local.” De acordo com 
o termo de cooperação, caberá aos municípios 
elaborar e apresentar o projeto técnico necessário 
para a formalização dos processos licitatórios. 
Os deputados estaduais se comprometeram a 
destinar emendas parlamentares para a execução 
da obra e a cooperar, dentro de suas competências, 
para a liberação dos recursos junto aos órgãos 

responsáveis. Fotos Molina Orval

A Operação Recomeço abordou 87 pessoas e 70 
veículos em ação no bairro Cidade Nova. Além 
de combater as irregularidades e dar suporte 
às pessoas em situação de vulnerabilidade, as 
atividades contribuíram para a promoção da 
segurança viária na cidade. A iniciativa, que 
ocorreu nesta quarta-feira (08), foi realizada pela 
Guarda Municipal de Itajaí (GMI) em conjunto 
com a Polícia Militar (PM), Polícia Civil e 
Coordenadoria de Trânsito de Itajaí (Codetran). 
O movimento teve como foco a fiscalização 
de trânsito, abordagem social e operações de 
barreira/saturação. A iniciativa também reafirma 
o compromisso de manter a ordem pública, 
combater irregularidades e prestar assistência 
às pessoas em situação de vulnerabilidade. O 
aumento significativo de abordagens e autos 
de infração reforça a efetividade das ações 
realizadas no dia.
Resultados
A abordagem social da operação encaminhou 
dois moradores de rua que solicitaram apoio 
para retornar às suas cidades de origem. Na 
fiscalização de trânsito, foram aplicados 27 
Autos de Infração de Trânsito (AIT) e 11 

veículos foram removidos por irregularidades 
não sanadas no local. Também foram realizadas 
três ações formais de segurança pública. Entre 
elas estão  um Termo Circunstanciado (TC) por 
posse de drogas (1g de cocaína), um Boletim 
de Ocorrência (BO) por apreensão de 15g de 
cocaína e um mandado de prisão cumprido pelo 
crime de roubo.
Sobre a Operação
A Operação Recomeço teve início no dia 02 
de janeiro, na comunidade Nossa Senhora das 
Graças. A ação reforça o compromisso com a 
segurança pública, ordem e assistência social, 
além de buscar uma cidade mais segura para 
todos. Segundo o prefeito Robison Coelho e 
o vice-prefeito Rubens Angioletti, a operação 
continuará durante as próximas semanas e, 
se necessário, até meses, para garantir mais 
segurança a Itajaí. Redator: Marcos Costa - 
Foto: Arquivo Prefeitura de Itajaí / Divulgação

O Governo do Município de Porto Belo 
através da Secretaria de Finanças divulgou o 
calendário para o pagamento do Imposto sobre 
a Propriedade Predial e Territorial Urbana 
(IPTU) 2025, incluindo descontos e incentivos 
para os contribuintes. Os contribuintes que 
optarem pelo pagamento em cota única terão 
duas oportunidades para aproveitar descontos 
atrativos, na 1ª Cota Única com prazo para 

pagamento até o dia 17 de fevereiro, o 
contribuinte recebe 25% de desconto. Quem 
optar por pagamento em 2ª Cota Única, com 
vencimento até 17 de março, recebe 15% 
de desconto. Também há a possibilidade de 
parcelamento do imposto, sendo a primeira 
parcela com vencimento no dia 17 de fevereiro 
de 2025. Por mais um ano Porto Belo realiza o 
programa IPTU Premiado, criado com base na 
Lei Municipal 3073/21, que oferece prêmios 
como incentivo ao pagamento do imposto em 
1ª cota única. Serão sorteados cinco prêmios, 
sendo o 1º Prêmio um carro 0Km, 2º Prêmio 
uma motocicleta 0Km, 3º Prêmio uma TV 55 
polegadas, 4º Prêmio uma TV 50 polegadas e 
5º Prêmio outra TV 50 polegadas. Os carnês 
do IPTU serão entregues diretamente nas 
residências dos contribuintes. Aqueles que 
preferirem também poderão acessar e imprimir 
os boletos através do site oficial da Prefeitura de 
Porto Belo, na aba IPTU: www.portobelo.sc.gov.
br, através do aplicativo da IPM portobelo.
atende.net, solicitar pelo email iptu@portobelo.
sc.gov.br ou pelo whatsapp (47) 9. 8818-3001.

Operação recomeço de Itajaí abordou 87 pessoas e 70 veículos no bairro Cidade Nova

http://www.itapema.sc.gov.br
http://www.itapema.sc.gov.br
mailto:(boleto.iptu@itapema.sc.gov.br),
mailto:(boleto.iptu@itapema.sc.gov.br),
http://www.ambiental.sc
http://www.ambiental.sc
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Contato 47 99175-6620 
@simonemacedobc. 

email: lithoralnewstv@gmail.com

Personalidades do Ano
O empresário Paulo Pons, gaúcho, mas com intensa atividade 
na região, é um dos grandes destaques no mercado imobiliário, 
sendo proprietário de 9 imobiliárias e sócio da ONI GP, uma 
imobiliária que alcançou a marca de mais de 1 bilhão de reais 
em vendas em 2024, dobrando de tamanho em apenas um ano. 
Com 30 anos de experiência como especialista em vendas, Paulo 
combina expertise, visão estratégica e resultados excepcionais, 
consolidando-se como referência no setor. Paulo Pons é um 
dos ilustres homenageados com o Prêmio Personalidades do 
Ano, que acontece no dia 25 de janeiro, no Mercure Hotel em 
Balneário Camboriú. O evento tem o comando deste colunista e 
do Portal e TV Lithoral News.

Viviane Alves
A apresentadora Viviane Alves, com seu trabalho 
centrado na capital paulista e nos Espirito Santo, com 
o Programa Fama & Destaque na Rede TV, multi 
talento como Empresária. Atriz e Cerimonialista, 
é presença VIP confirmada no Personalidades do 
ano, com assinatura desse colunista. Ela estará 
grande para o seu programa e também recebe o 
Prêmio Personalidade do Ano, pela excelência de 
seu trabalho em midia e comunicação. O evento 
reúne os destaques nas categorias empresarial, 
profissional, cultural e imprensa e ainda deve 
contar com a presença de autoridades de renome 
da região.

MC Rogerinho promete agitar a SHED Club

O MC Rogerinho, conhecido por sua mistura 
de funk, axé, forró e arrocha, promete animar 
a SHED Club, em Balneário Camboriú, 
com um show cheio de energia e hits que 
conquistaram o Brasil. O cantor, famoso 
por sucessos como “Bota Bota”, “Soca com 
Pressão” e “Botadinha Saliente”, acumula 
mais de um milhão de seguidores no Instagram 
e já colaborou com nomes importantes da 
música, como Juliette (“Tengo”) e Wesley 
Safadão (“Tchuco Nela”). MC Rogerinho se 
apresenta nesta sexta-feira, dia 10 e traz seu 
estilo único para o palco, que ainda contará 
com show do cantor Victor Piaz.

Aplicativo Plus Experience

Balneário Camboriú acaba de receber uma novidade que 
promete transformar a maneira de explorar e aproveitar a 
cidade: o aplicativo Plus Experience. O projeto foi criado com 
o objetivo de proporcionar vivências únicas, incentivando 
moradores e turistas a descobrirem e compartilharem as 
melhores experiências na região.

Na foto: Gabi Luvison, social mídia do Plus Experience, Gastão 
Franco, sócio do APP e Camila Ramos, influencer do Plus Experience. 

C
ré

di
to

 d
a 

fo
to

 Jo
ão

 N
et

o

Expocentro Balneário Camboriú 
O Expocentro Balneário Camboriú, sob o comando do 
empresário Djalma Berger (foto) celebra um ano de 
sucesso, com 91 eventos realizados e, 2024, registrando  
um crescimento de 40% em relação ao ano anterior, 
consolidando-se como um dos principais polos de 
eventos da região Sul do Brasil. Ao todo, cerca de 200 mil 
pessoas passaram pelo local, movimentando a economia 
regional. O portfólio do Expocentro conta com 17 feiras 
de calendário que abrangem os mais diversos segmentos, 
como construção civil, supermercadista, variedades 
e utilidades, calçadista, moveleiro, veículos, turismo, 
hoteleiro e insumos para vestuário. Essa diversidade 
reforça o papel do espaço como um hub estratégico para 
negócios e networking.

Show da Banda Chimarruts da 
Arena Cultural de Verão Itapema 
As atividades da Arena Cultural de Verão 
Superkoch continuam em Itapema e para 
encerrar a programação, a Banda Chimarruts 
vai realizar um show especial no próximo 
domingo (12/01), a partir das 17h. O espaço 
fica o lado da Ponte do Suspiro e do Molhe 
do Pontal Norte. A arena oferece lazer e 
entretenimento gratuitos para os moradores e 
turistas todos os dias das 9h às 17h. Entre os 
principais destaques estão as apresentações 
musicais que ocorrem ao meio-dia e no final 
da tarde, às 17h. O público também pode 
participar de aulas de funcional, ritmos e 
fitdance.

mailto:lithoralnewstv@gmail.com
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Expocentro Balneário Camboriú Júlio Tedesco fecha 2024 com crescimento 40% em relação ao ano passado

 
 
O Expocentro Balneário Camboriú 
Júlio Tedesco encerra 2024 celebrando 
um ano de sucesso. Com 91 eventos 
realizados, registrou um crescimento 
de 40% em relação ao ano anterior, 
consolidando-se como um dos 
principais polos de eventos da região 
Sul do Brasil. Ao todo, cerca de 200 
mil pessoas passaram pelo local, 
movimentando a economia regional. 
O portfólio do Expocentro conta com 
17 feiras de calendário que abrangem 
os mais diversos segmentos, como 
construção civil, supermercadista, 
variedades e utilidades, calçadista, 
moveleiro, veículos, turismo, 
hoteleiro e insumos para vestuário. 
Essa diversidade reforça o papel do 
espaço como um hub estratégico para 
negócios e networking. 
Projeção para 2025 

Para o ano de 2025, o Expocentro 
projeta um aumento de 20% no 
número de eventos, impulsionado 
principalmente pela crescente demanda 
por congressos técnico-científicos. 
Entre os destaques já confirmados 
estão duas edições de torneios de 
poker, que devem atrair mais de 60 
mil pessoas, além de novos congressos 
nacionais. 
O trabalho de captação de eventos 
segue intenso, com a agenda aberta até 
2030. “Estamos focados em expandir 
as feiras de calendário e fortalecer 
o segmento técnico-científico, que 
tem apresentado um crescimento 
significativo. Nossa equipe de 
captação tem viajado para apresentar 
o Expocentro, em novas regiões”, 
destacou Djalma Berger, gestor do 
Expocentro.

Atrativos que impulsionam a região 
A localização estratégica e as atrações 
turísticas de Balneário Camboriú 
são fatores diferenciais que têm 

consolidado a região como um 
destino de negócios para eventos 
técnico-científicos. Um exemplo 
foi a realização de um congresso 
médico em dezembro, período 
atípico para esse tipo de evento. “A 
estrutura moderna do Expocentro 
tem conquistado os organizadores e 
possibilitado a ampliação do nosso 
portfólio. Encerramos 2024 muito 
felizes e satisfeitos com os resultados e 
ainda termos conquistado dois jacarés 
no Prêmio Caio, que é considerado 
o ‘Oscar dos Eventos’, solidificando 
nossa posição como um dos mais 
importantes espaços para eventos do 
Brasil”, comemora Berger. 
Com projeções otimistas e uma 
estrutura que se destaca nacionalmente, 
o Expocentro Balneário Camboriú 
Júlio Tedesco reafirma seu 
compromisso em impulsionar o 
setor de eventos e contribuir para o 
desenvolvimento econômico da região. 
Expocentro em números 
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m2 de área total - Até 60 mil pessoas 
- 1000 vagas de estacionamento - 04 
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Internet de ultra velocidade com mais 
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pessoas

O Projeto de Verão Praia Limpa - Eco 
Local Brasil está prestes a começar, 
levando ações de conscientização e cuidado 
ambiental às praias do litoral de Santa 
Catarina e do Paraná. Com atividades como 
mutirões de limpeza, ações educativas, 
brincadeiras e oficinas de reciclagem, 
a iniciativa promete unir diversão e 
engajamento em prol do meio ambiente. 
O projeto tem início no próximo dia 11 de 
janeiro, na Praia do Tabuleiro, em Barra 
Velha (SC), e seguirá por diversas praias até 
o carnaval. Durante as atividades, destaque 
para a ação  “Copo de Microlixo”, na 
qual será feita a troca por brinquedos 
sustentáveis, produzidos a partir de 
plásticos retirados do oceano em ações 
anteriores. “A idéia é mostrar a importância 
da ação individual para a preservação dos 

oceanos e áreas litorâneas, como da nossa 
saúde. Por isso, convidamos a cada pessoa 
presente na praia a retirar um copo de 
microlixo do local”, destaca Filipe Oliveira, 
idealizador do projeto e fundador da ONG 
Eco Local Brasil. Além dos mutirões de 
limpeza, o projeto realizará oficinas e 
atividades lúdicas que promovem educação 
ambiental. As oficinas de reciclagem 
ensinam a transformar resíduos em novos 
objetos, enquanto as brincadeiras educativas 
engajam especialmente o público infantil. 
“O Projeto de Verão Praia Limpa é um 
convite para que todos – moradores, turistas 
e visitantes – participem da construção de 
um futuro mais sustentável. Ao transformar 
lixo em aprendizado e recompensas, a 
iniciativa reforça que cada pequena ação 
conta na preservação do meio ambiente”, 
completa Oliveira;

Combate ao microlixo: uma prioridade
O microlixo, composto por resíduos 
minúsculos como bitucas de cigarro, 
tampinhas e fragmentos de plástico, é o 
principal foco da iniciativa. Esses pequenos 
resíduos, muitas vezes despercebidos, 

representam uma ameaça significativa não 
apenas à vida marinha e às aves que habitam 
a região costeira, mas também à saúde 
humana. Ao entrar na cadeia alimentar, 
partículas de microlixo ingeridas por peixes 
e frutos do mar acabam chegando à mesa 
das pessoas, podendo causar problemas 
de saúde devido à contaminação por 
substâncias tóxicas. No meio ambiente, 
esses resíduos persistem por décadas, 
prejudicando ecossistemas e dificultando a 
regeneração das praias.
Ações confirmadas em janeiro (próximas 
serão confirmadas em breve)
A programação para este mês já inclui as 
seguintes paradas: 

•	 11/01 - Barra Velha (SC)
•	 12/01 - Praia do Santinho, 

Florianópolis (SC)
•	 14/01 - Praia da Daniela, 

Florianópolis (SC)
•	 19/01 - Ilha do Mel  (PR)
•	 20/01 - Guaratuba (PR)
•	 25/01 - Itajaí (SC)

Show da Banda Chimarruts 
vai encerrar programação 
da Arena Cultural de Verão 
Superkoch em Itapema

As atividades da Arena Cultural de 
Verão Superkoch continuam em 
Itapema e para encerrar a programação, 
a Banda Chimarruts vai realizar um 
show especial no próximo domingo 
(12/01), a partir das 17h. O espaço fica 
o lado da Ponte do Suspiro e do Molhe 
do Pontal Norte. A arena oferece lazer 
e entretenimento gratuitos para os 
moradores e turistas todos os dias das 
9h às 17h. Entre os principais destaques 
estão as apresentações musicais que 
ocorrem ao meio-dia e no final da 
tarde, às 17h. O público também 
pode participar de aulas de funcional, 
ritmos e fitdance. “A Arena Cultural de 

Verão Superkoch está um sucesso com 
aproximadamente 2 mil pessoas por 
dia passando pelo espaço. Convidamos 
todos os moradores e turistas para virem 
prestigiar este último final de semana”, 
destacou o Secretário de Esportes, 
Paulo Roberto Camargo.
Sobre a Banda Chimarruts
A Banda Chimarruts foi fundada em 
2000 na cidade de Porto Alegre. A 
banda tem várias músicas de destaque 
no cenário do reggae nacional, com 
destaque para as músicas “Versos 
Simples”, com 86 milhões de 
visualizações no YouTube, e “Do Lado 
de Cá”, com 45 milhões de views.

Microlixo se transforma em brinquedos nas praias de Santa Catarina e Paraná neste verão



Município de Camboriú poderá 
receber uma subestação da Celesc

Nesta semana ocorreu uma importante reunião no 
gabinete do prefeito Leonel Pavan, quando ele sinalizou a 
possibilidade da instalação de uma subestação da Celesc 
(Centrais Elétricas de Santa Catarina) em Camboriú.  O 
projeto, que visa atender ao crescimento populacional 
e econômico da cidade, de acordo com o chefe do 
executivo, dependerá apenas da doação de um terreno 
pela prefeitura para que seja viabilizado. A proposta 
da subestação foi apresentada como uma solução para 
reforçar o fornecimento de energia elétrica e melhorar a 
infraestrutura da rede no município. Durante o encontro, 
também foram discutidas ações voltadas para a ampliação 
do programa ‘Luz rural trifásica’, além de problemas 
como o descarte irregular de cabos abandonados e os 
impactos da poluição visual causados pela rede elétrica. 
O prefeito Leonel Pavan destacou a relevância do 
projeto. Ele afirmou que a instalação dessa subestação 
será fundamental para garantir uma maior eficiência 
no fornecimento de energia, o que vai impulsionar 
o desenvolvimento de Camboriú e beneficiar tanto a 
população quanto o setor produtivo. Além do próprio 
prefeito também eatavam na reunião o vice-prefeito 
Jozias da Silva; o gerente regional da Celesc, Diego 
Cardoso; o representante técnico da companhia, Pedro 
Molleri; o secretário de Planejamento Urbano, Alexandre 
Metsger; o procurador-geral do município Vilson Albino; 

e o engenheiro eletricista Alécio Miliovini. Segundo 
Diego Cardoso, gerente regional da Celesc, a nova 
subestação está alinhada com o compromisso da empresa 
em atender à crescente demanda de energia da cidade 
e melhorar a qualidade do serviço prestado. A partir 
de agora a prefeitura deve analisar as condições para a 
cessão do terreno, que é necessário para a instalação da 
subestação, além de continuar o diálogo com a Celesc 
para formalizar o projeto.  Texto e Fotos: Molina Orval

GERAL 710 a 13 de janeiro 2025

O prefeito de Tubarão, Estêner Soratto (PL), é o 
novo presidente da Associação dos Municípios da 
Região de Laguna (Amurel). Eleito por aclamação, ele 
irá contar ainda com o prefeito de Laguna, Petterson 
Crippa (PL), como 1º vice-presidente; e Lindomar 
Ballmann (PSD), prefeito de Rio Fortuna, como 2º 
vice-presidente.

Soratto deixou sua cadeira na Alesc para assumir 
a prefeitura do município após vencer com números 
expressivos nas eleições de outubro de 2024.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Em ato realizado nesta quarta-feira (8) no Palácio do 
Planalto, 21 obras restauradas após o 8 de janeiro 

retornaram oficialmente ao acervo da Presidência da 
República – incluindo um relógio pêndulo do século 18 e 
um quadro do artista Di Cavalcante. Nestes últimos dois 
anos, 371 pessoas, das mais de duas mil investigadas, 
foram condenadas. Cerca de 122 estão foragidas. 

Ainda é muito chocante perceber que dois anos 
após este evento lamentável, que pôs à prova a 
democracia brasileira, seus efeitos ainda sejam tão 
devastadoramente sentidos. E isso tanto pelos que os 

praticaram, pelo prejuízo histórico-material sofrido, 
quanto por aqueles que veementemente o repudiaram. 
O Brasil acaba de ser premiado em um filme que traz 
um recorte do que foi o período da ditadura no país. 
Um drama real, mas que ainda é desacreditado por 
alguns ou minimizado por outros. Uma história real, que 
não toca a todos, pelo menos não àqueles que ferem 
as diretrizes de nossa democracia, dando margem 
para que o caos vivido outrora venha a se estabelecer 
novamente em nossa sociedade. Dois episódios 
lamentáveis da história brasileira.

Uma ferida na história do Brasil

Novo presidente
Foto: PMT/Divulgação
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que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.
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que o resultado dos últimos cinco 
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risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Novos secretários 1
Dando continuação à lista de novos secretários da Capital, 

ficou claro que o prefeito Topázio Neto (PSD) irá contar 
com fortes nomes dos partidos que o apoiaram nesta nova 
gestão.

Começando pela vice-prefeita, Maryanne Mattos (PL), que 
será também secretária de Segurança e Ordem Pública. O 
vereador Roberto Katumi (PSD) ficou com a Secretaria de 
Cultura, Esporte e Lazer, que no último ano também foi alvo 
de polêmicas, com a descoberta do esquema de desvio de 
verbas supostamente encabeçado pelo então secretário Ed 
Pereira. No lugar de Katumi, na Câmara, ficará o Diácono 
Ricardo.

Novos secretários 2
No mais, alguns outros nomes permanecem ao lado 

de Topázio, reafirmando a parceria de sucesso dos 
primeiros dois anos dele à frente da prefeitura, como 
Fábio Botelho, que está no “comando” do gabinete do 
prefeito, dona Zena Becker, que passa a atuar como 
será a secretária executiva de Parcerias Estratégicas 
e Investimentos Internacionais, e Bruno Oliveira, que 
continuará responsável pela comunicação e trabalho de 
imagem do prefeito. Aliás, Bruno é um nome cobiçado 
no momento. Notícias de bastidores dão conta de que o 
governador o queria à frente da comunicação do Estado. 
É, queria mas (pelo visto) não levou!

Aumento do IPTU
Sobre o aumento no IPTU de cerca de 360% em Florianópolis,   a Associação Empresarial de Florianópolis (ACIF), a 

Associação Catarinense de Bares e Restaurantes (ABRASEL/SC) e a Câmara de Dirigentes Lojistas de Florianópolis 
(CDL), protocolaram uma solicitação de revisão do reajuste. As entidades apontaram que o aumento abrupto 
compromete o planejamento financeiro dos negócios, muitos ainda se recuperando dos impactos da pandemia de 
COVID-19. 

Para o presidente da ACIF, Célio Bernardi, o momento exige atenção e agilidade. “Sabemos que o início do ano é 
marcado por compromissos, ainda mais para o setor gastronômico em plena alta temporada. No entanto, seguimos 
atentos e atuando em prol dos nossos associados e do ambiente de negócios da cidade.”

As entidades continuarão atuando para minimizar os impactos ao setor e buscar soluções que preservem a saúde 
financeira dos negócios. O apoio das associações tem sido essencial para que empresários tenham voz nas decisões 
que afetam diretamente a economia local.

Vestibular
As inscrições do Processo Seletivo pela análise do Histórico do Ensino Médio da Universidade do Estado de 

Santa Catarina (Udesc) seguem abertas até quarta-feira, 15 de janeiro, por meio da página udesc.br/vestibular. 
Ao todo, estão disponíveis 664 vagas em 54 cursos de graduação gratuitos, presenciais e a distância.

A inscrição via histórico escolar é gratuita e destinada aos candidatos que concluírem o ensino médio ou 
equivalente até 15 de janeiro. A seleção ocorre pela análise da média final geral de conclusão do ensino médio.

Previdência Social
O Tribunal de Contas de Santa Catarina (TCE/SC) expediu um ofício aos prefeitos dos 69 municípios catarinenses 

que possuem Regime Próprio de Previdência Social (RPPS), alertando sobre a importância da manutenção do 
equilíbrio atuarial e da estabilidade financeira. O expediente observa que os impactos de uma má gestão do RPPS 
podem afetar diretamente as finanças públicas e comprometer a capacidade do município de implementar políticas 
públicas.

Está pensando em começar o ano com um novo 
amiguinho em casa? A Unidade de Acolhimento 
Provisório (UAPA) de animais pode ajudar a 
realizar esse desejo. No próximo domingo (12), 
o Instituto Itajaí Sustentável (INIS), promove 

a primeira Feira de Adoção responsável de 
Animais do ano. O evento será das 11h às 16h, 
no estacionamento do Komprão Atacadista, 
localizado na rua Abrahão João Francisco, bairro 
Ressacada, em Itajaí. Estarão disponíveis para 
adoção quinze animais, entre cães e gatos, adultos e 
filhotes, que estão acolhidos na UAPA. Os animais 
já receberam os cuidados veterinários, estão 
castrados, vacinados, microchipados e aguardam 
um novo lar. Para adotar, o candidato a tutor deve 
estar ciente da responsabilidade com o animal. 
Oferecer espaço adequado, cuidados diários 
com o bichinho, dar e receber muito carinho. A 
Unidade de Acolhimento Provisório de Animais 
realiza feiras de doação duas vezes ao mês, no 
primeiro e terceiro fim de semana. Além dessas 
oportunidades, os interessados podem adotar um 
bichinho diretamente na UAPA, localizada na 
Rua Manoel Bernardes, s/nº, bairro Itaipava. O 
atendimento é de segunda a sexta-feira, das 8h às 
11h30 e das 13h às 16h30. Foto: Equipe SECOM

Os moradores do Bairro Morretes e região agora 
não precisam mais se deslocar até a UPA do Bairro 
Casa Branca. A Secretaria de Saúde iniciou dia 
(06/01) o funcionamento do Pronto Atendimento 
(PA) no Centro de Referência de Especialidades 
(CERES) II  na Rua 424, nº 1249. O espaço 
funciona das 7h à meia-noite. “Contamos com 
um equipe preparada para receber os pacientes 
com médicos, enfermeiros e também salas 
para hidratação e atendimento de emergência”, 
explicou o Secretário de Saúde, Fabrício Lazzari. 
O prefeito Alexandre Xepa acompanhou a abertura 
do atendimento e destacou a importância de mais 
este serviço. “Com mais este atendimento vamos 
garantir acesso mais rápido aos moradores do 
Bairro Morretes e região e também diminuir a 

demanda na nossa UPA e Hospital”.
Atendimento ampliado na UBS 252 
Outra ação do Governo Municipal para atender 
a alta demanda é a ampliação do atendimento 
também na Unidade Básica de Saúde (UBS) Meia 
Praia I, localizada na Rua 252, nº 688. A partir 
desta segunda-feira (06/01) o atendimento aos 
moradores e turistas agora segue até às 20h.

Itapema garante recurso de R$ 
800 mil para obra de mobilidade no 
Bairro Casa Branca

 O município de Itapema foi contemplado com 
um recurso de R$ 800 mil do deputado estadual 
Emerson Stein, destinada à implantação de alças 
de incorporação na BR-101, no Bairro Casa 
Branca, nas proximidades do km 146. A obra tem 
como objetivo melhorar a mobilidade urbana, 
facilitando a entrada e saída da rodovia e reduzindo 
os congestionamentos na região, especialmente 

durante a alta temporada. O valor foi intermediado 
pelo vereador Léo Cordeiro e será repassado 
por meio de um Convênio Simplificado com o 
Governo do Estado de Santa Catarina. A Prefeitura 
de Itapema já está providenciando os trâmites 
necessários para formalizar o convênio e dar início 
ao projeto. O prefeito Alexandre Xepa ressaltou a 
importância da obra para a cidade: “A população 
de Itapema sofre muito com os problemas de 
saída da cidade, e essa alça será fundamental para 
melhorar a nossa mobilidade e desafogar o trânsito 
nessa região. Agradeço imensamente ao deputado 
Emerson Stein por esse recurso, que é a primeira 
de muitas parcerias pela nossa cidade.” O deputado 
Emerson Stein reforçou o compromisso com 
Itapema: “Essa obra é fundamental para facilitar 
o dia a dia de quem transita pela região. Estamos 
felizes em contribuir com esse recurso que vai 
resolver um problema antigo da cidade e reforçar 
nossa parceria com Itapema. Seguiremos juntos 
em busca de mais melhorias para a população.”

A Unidade de Acolhimento Provisório de Animais (UAPA) 
promove primeira feira de adoção do ano em Itajaí

Iniciado o funcionamento do Pronto Atendimento em Itapema no CERES II
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Corpo de Bombeiros Militar de Santa Catarina (CBMSC) divulga calendário do programa golfinho em todo o estado

Surfistas catarinenses disputam 
campeonato mundial júnior nas Filipinas

Porto Belo Tem Atleta no Campeonato 
Brasileiro da Classe Optimist

O Corpo de Bombeiros Militar de Santa Catarina 
(CBMSC) divulgou o calendário do Programa 
Golfinho para o verão 2024/2025. Realizado nas 
praias catarinenses e em algumas cidades da Serra 

e interior, o programa tem como objetivo principal 
fortalecer uma cultura de prevenção de acidentes, 
promovendo orientações lúdicas e educativas para o 
público infantil sobre o uso seguro das praias e demais 

ambientes aquáticos de lazer. Além disso, incentiva 
o convívio harmônico entre as pessoas e o meio 
ambiente, contribuindo para uma sociedade mais 
segura e cidadã. Voltado para crianças, o Programa 
Golfinho é oferecido gratuitamente e busca ensinar 
noções de cidadania, respeito ao próximo e à natureza, 
além de reforçar medidas de segurança aquática. 
A iniciativa, que já beneficiou milhares de crianças 
em todo o estado, é uma das principais ferramentas 
preventivas utilizadas pelo CBMSC para reduzir os 
índices de acidentes nas praias.
Calendário do Programa Golfinho
O CBMSC disponibilizou o calendário das atividades 
do Programa Golfinho para esta temporada, 
abrangendo diversas praias do litoral catarinense.

A atleta de Porto Belo Valquíria 
Veronez Medeiros, de 13 anos, 
tem representado a Escola 
de Vela Ícaro – ICPB no 53° 
Campeonato Brasileiro da 
Classe Optimist, que reúne os 
melhores jovens velejadores do 
país no Iate Clube do Espírito 
Santo, em Vitória. O evento 
começou no dia 04 e segue até o 
dia 14 de janeiro. A participação 
de Valquíria reforça o papel 
da Escola de Vela Ícaro, que 
possui convênio com o Governo 
Municipal através da Fundação 
de Esportes, oferecendo aulas de 
vela gratuitamente às crianças, 
como um dos principais polos 
formadores de talentos da vela 
no Brasil. A atleta, que participou 
do projeto social, encara a 
competição com entusiasmo e 
dedicação, destacando-se como 
um exemplo para o esporte na 
cidade. O destaque está para 
o Campeonato Brasileiro por 
Equipes, que ocorre no dia 
11 de janeiro e que exige dos 
jovens velejadores alto nível 
técnico, concentração e preparo 
emocional. A mãe da atleta 
Valquíria, RocheleVeronez, 
que acompanha junto com a 
família a competição, destaca 
a importância da participação 
no evento. “A participação no 
Campeonato Brasileiro é mais 
do que uma competição, é uma 
experiência transformadora. 
Os jovens atletas têm a 

chance de medir forças com 
os melhores do país e evoluir 
tanto como velejadores quanto 
como indivíduos” – destaca. 
A participação de Valquíria é 
apoiada pelo Governo Municipal 
de Porto Belo, por meio da 
Fundação Municipal de Esportes, 
reafirmando o compromisso 
com o desenvolvimento do 
esporte na cidade. A atleta 
conta ainda com o patrocínio 
de importantes parceiros: ICPB, 
Consórcio Servopa, Le Prime 
Empreendimentos e PACHZ 
Empreendimentos.Os surfistas catarinenses, Léo 

Casal, Heitor Mueller e Laura 
Raupp, representam o estado 
de Santa Catarina e o Brasil no 
Campeonato Mundial Júnior. 
A competição acontece pela 
primeira vez nas Filipinas e será 
disputada na Praia Urbiztondo, 
província de San Juan, La Union, 
entre os dias 13 a 19 de janeiro. 
O Brasil tem um histórico 
extremamente vitorioso no 
campeonato mundial júnior de 
surf e já conquistou este título 
nove vezes na competição 
masculino, as duas últimas 
com os catarinenses Mateus 
Herdy em 2018 e com Lucas 
Vicente (2019). A competição 
do naipe feminino passou a 
integrar o evento somente em 
2005 e o Brasil busca o seu 
primeiro título. Léo Casal e 
Laura Raupp representam a 
capital Florianópolis no evento, 
enquanto o surfista Heitor 
Mueller representa o município 
de São Francisco do Sul (SC). Na 

edição de 2024 do campeonato 
mundial júnior que foi realizada 
em Oceanside na Califórnia o 
surfista de Florianópolis, Léo 
Casal foi o terceiro colocado. 
O Campeonato Mundial Junior 
da WSL deste ano vai contar 
com 24 surfistas na categoria 
masculina e 24 na feminina, 
com até 20 anos de idade. 
“Chego para este campeonato 
mundial bastante confiante pois 
será um evento desafiador para 
nós acontecendo pela primeira 
vez nas Filipinas e o surf é isso, 
fazer com que a gente se desafie 
sempre. Venho de um terceiro 
lugar na edição do ano passado 
que foi muito importante para a 
minha carreira pois competem 
os melhores atletas do mundo 
na categoria até 20 anos. 
Pretendo ter um desempenho 
bom novamente pois é uma 
competição fundamental para 
nós brasileiros projetando uma 
sequência de carreira no surf”, 
explica o surfista Léo Casal.
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